

La pomme de terre, humble et multiple

En quelques siècles, la pomme de terre est devenue un aliment fondamental de la gastronomie européenne.

Mais son histoire est mouvementée.

Les innombrables variétés amérindiennes ne sont pas toutes entrées dans notre histoire culinaires. Et les variétés adoptées n'ont pas toujours été appréciées.

Tour à tour considérés comme solution absolue aux problèmes de disette, ou tubercule « moche », susceptible de donner la lèpre, destiné tout au plus aux cochons, la pomme de terre a traversé des crises et des engouements.

Actuellement, appréciée pour elle-même, ou matière première à des préparations et des transformations à l'infini (de la purée au beurre à la colle industrielle et au papier), la pomme de terre représente un marché agricole et industriel de premier plan.

Je vous propose une histoire de la pomme de terre, lors d'une visioconférence que je donnerai sur Zoom ce mardi 19 septembre de 18 h 30 à 20 h.

La rencontre sera enregistrée et disponible en différé.

L'inscription : un petit courriel pour me faire part de votre intérêt.

La Paf : 15 euros.

